

## PROGRAM PELAYANAN PENANGANAN PASIEN COVID

NO	KEGIATAN	TUJUAN	SASARAN/TARGET	WAKTU	PELAKSANA
1	Penyusunan Kebijakan, Pedoman/Panduan/SPO/ Edaran pelayanan penanganan pasien covid.	Sebagai pedoman dalam melakukan pelayanan penanganan pasien Covid.  Sebagai pedoman dalam pencegahan dan pengendalian Covid.	Seluruh civitas RS	Tahun 2021	Manajemen RS/ Bidang Pelayanan
2	Sosialisasi dan Pelatihan penanganan pasien covid.	Meningkatkan keterampilan dan pengetahuan bagi tenaga kesehatan dalam menangani pasien covid.  Melindungi tenaga kesehatan dari infeksi dan mencegah kemungkinan penyebaran covid-19 di Rumah Sakit.	Semua Tenaga Kesehatan di Rumah Sakit (khususnya yang menangani pasien covid)	Tahun 2021	Bidang Pelayanan dan Komite PPI
3	Pemeriksaan dan penanganan pasien Covid-19	Sebagai kepentingan medis dalam perawatan serta pengobatan pasien Covid-19 sesuai kondisi klinisnya,	Pasien Suspek dan Terkonfirmasi.	Setiap hari ketika ada pasien suspek/terkonfirmasi	Bidang Pelayanan dan Tim PIE
4	Monitoring/Supervisi pelayanan pasien covid.	untuk mengamati/mengetahui perkembangan dan kemajuan, identifikasi dan permasalahan serta	Pasien Suspek dan Terkonfirmasi, SDM RS yang menangani serta	Setiap hari ketika ada pasien suspek/terkonfirmasi	Bidang Pelayanan dan Tim PIE

		antisipasinya/upaya pemecahannya dalam pelayanan penanganan pasien covid.	kelengkapan sarana prasarana RS		
5	Rujukan pasien covid	mencegah keterlambatan penanganan pasien, yang bisa menimbulkan keparahan pada pasien apabila kondisi di RS pengrujuk dalam keadaan penuh atau tidak memiliki peralatan kesehatan yang memadai.	Pasien Suspek dan Terkonfirmasi.	Setiap ada pasien yang akan dirujuk	Tim PIE dan Tim Rujukan
6	Rapat Evaluasi Penanganan Covid -19	Koordinasi tentang evaluasi penanganan pasien covid.	Semua Tim PIE dan tenaga kesehatan.	Tahun 2021	Bidang Pelayanan

Mengetahui,  
 Direktur RSUD Muntilan  
 Kabupaten Magelang



dr. M. Syukri, MPH  
 NIP. 19660115 199603 1 003

Muntilan, Januari 2021  
 Kepala Bidang Pelayanan

dr. Ana Roechanah, Sp.PK  
 NIP. 19680919 200604 2 002